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～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

午前10時00分 開議 

○議長（横井良隆君） 

ただいまの出席議員数は12人です。定足数に達していますので、ただいまから本日の

会議を開きます。 

 本日の議事日程はお手元に配付のとおりです。 

 

日程第１、議案第44号大治町母子・父子家庭医療費支給条例及び大治町遺児手当支給

条例の一部を改正する条例についてを議題といたします。 

これから質疑を行います。 

 質疑のある方、どうぞ。 

◯  

  議長。 

◯議長（横井良隆君） 

   

◯  

  この条例改正でございます。法律の改正に伴うものではございますが、２点お聞きし

ます。第６条第２項、手当の支給時期。３期を６期にするということでこれはどのよう

な考え方の中でなされたものなのか。 

  もう１点は、第８条などなんですが、８月から翌年の７月までが11月から翌年の10月

までとちょっと時期が変わってきている。これはなぜなのかという２点をお聞きいたし

ます。 

◯議長（横井良隆君） 

  暫時休憩といたします。 

～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

午前10時01分 休憩 

午前10時02分 再開 

～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

◯議長（横井良隆君） 

  休憩前に引き続き会議を開きます。 

  答弁どうぞ。 

◯子育て支援課長（安井慎一君） 

  議長。 

◯議長（横井良隆君） 

  子育て支援課長。 
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◯子育て支援課長（安井慎一君） 

  それではまず１点目でございます。支給回数の変更についてでございます。こちらに

つきましては、ひとり親家庭の生活の安定と自立の促進を図るため、通常の支給回数の 

３回、これを６回に変えまして生活の安定を図るということが目的でございます。 

  それから、８月から７月を11月から10月に変更するというものでございます。こちら

は毎年ひとり親家庭の所得状況届、現況届というものを８月に行ってそれを事務処理し

ております。しかしながら、非常に事務処理量が多いということで国の方が一定期間事

務処理期間を設けるということになりましたので期間が11月から10月になったというも

のでございます。以上です。 

◯議長（横井良隆君） 

  他に。 

 

  議長。 

◯議長（横井良隆君） 

   

 

  まず第６条第２項については了解いたしました。第８条などですが、そういうふうに

時期を変えることによる支給を受けている方などへの影響、それはどのようなものがあ

るのでしょうか。 

◯子育て支援課長（安井慎一君） 

  議長。 

◯議長（横井良隆君） 

  子育て支援課長。 

◯子育て支援課長（安井慎一君） 

  支給の影響ということでございます。こちらについては趣旨につきましては児童扶養

手当法の改正に伴うという観点から本町としてもまず支給時期を合わせるという考えの

もとに今回提案するものでございます。影響につきましては、変更期間を前にもってく

るか、後にもってくるかという違いになると思いますので、今回11月からということに

なったと理解しております。 

◯議長（横井良隆君） 

  他に。 

 

  議長。 

◯議長（横井良隆君） 
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  変更期間を前にもってくるか、後にもってくるかということで、結局実質的には金額

的には変わらないということでよろしいんでしょうか。 

◯子育て支援課長（安井慎一君） 

  議長。 

◯議長（横井良隆君） 

  子育て支援課長。 

◯子育て支援課長（安井慎一君） 

  今回この改正に伴う金額の変更というものはございません。以上です。 

◯議長（横井良隆君） 

  他に。 

        ［｢なし｣の声あり］ 

○議長（横井良隆君） 

これで質疑を終わります。 

ただいま議題となっています議案第44号は、福祉建設常任委員会に付託をいたします。 

 

日程第２、議案第45号平成30年度大治町一般会計補正予算（第４号）を議題といたし

ます。 

これから質疑を行います。 

  質疑のある方、どうぞ。 

 

  議長。 

◯議長（横井良隆君） 

   

 

  20ページの１番下の備品購入費、電位治療器購入費。総合福祉センターに電位治療器

を新しく設置するという提案でございます。非常に電位治療器好評だと伺っております。

現在どれぐらい総合福祉センターに電位治療器があって、今回何台設置する予定なのか、

お聞きしたいと思います。 

◯民生課長（加藤 謹君） 

  議長。 

◯議長（横井良隆君） 

  民生課長、どうぞ。 

◯民生課長（加藤 謹君） 

  現在総合福祉センターに６台設置されております。今回３台購入する予定でおります。
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以上です。 

◯議長（横井良隆君） 

  他に。 

 

  議長。 

◯議長（横井良隆君） 

  。 

 

  電位治療器も町内にも業者さんがあって値段的なものを町民の方いろいろ御存じのよ

うで、３台ということだと１台当たり70万ちょっとですね。ということはもう少し安い

のもあればという話を聞いているんですが、今まで入れているのと性能が違うんでしょ

うか。今まで６台入っている物よりいい物なのか同じような物なのか、そこら辺はどう

でしょうか。 

◯民生課長（加藤 謹君） 

  議長。 

◯議長（横井良隆君） 

  民生課長、どうぞ。 

○民生課長（加藤 謹君） 

  物としてはほぼ同等と考えております。以上です。 

◯議長（横井良隆君） 

  他に。 

 [｢なし｣の声あり］ 

○議長（横井良隆君） 

  これで質疑を終わります。 

  ただいま議題となっています議案第45号は、所管の各常任委員会に付託をいたします。 

 

日程第３、議案第46号平成30年度大治町国民健康保険特別会計補正予算（第１号）を

議題といたします。 

  これから質疑を行います。 

  質疑のある方、どうぞ。 

 

  議長。 

◯議長（横井良隆君） 
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  11ページの国保事業報告・調整交付金等システム委託料でございます。議案説明会の

中で改修が必要になったということでございますが、これは何か制度の変更等があって

必要になったのか。たまたま国の方の報告様式が変わったのか。ごめんなさい、国とは

限りませんね、報告様式が変わったのか、お聞きしたいと思います。 

  もう１点、13ページ、基金積立金でございます。２億987万5000円。今まで国保会計、

私が議員になってからこんなに基金を積み立てたことはないものでございます。３月議

会の予算のときに9500万ぐらい余剰ができる。それに国保税3500万上げて１億3000万ぐ

らい余剰ができると指摘しました。そうしたらもっと余剰ができる見込みで基金を積み

立てているということでございます。ということは、結果論になるかもしれませんが、

３月の予算のときに国保税を上げる必要はなかったのではないか。こんなにもあるのな

らば。一般会計に戻さないということで非常にそれについては評価できるものでござい

ますが、そこら辺の考えをお聞きしたいと思います。 

◯福祉部次長兼保険医療課長（伊藤美紀雄君） 

  議長。 

◯議長（横井良隆君） 

  福祉部次長兼保険医療課長、どうぞ。 

◯福祉部次長兼保険医療課長（伊藤美紀雄君） 

  それではまず１点目のシステム改修のお話でございます。これにつきましては、新た

に療養給付費等負担金、それから調整交付金等に係る国民健康保険の事業報告というの

がございまして、そのシステムで若干改修が必要になったということで国から通知が参

りました。それにもたれて今回補正を行うものでございます。 

  それから基金の積み立てのお話でございます。税を上げなくてもいいんじゃないかと

いうようなお話もございましたが、私どもとしましては３月に提案させていただいたも

のについては適正だと思っております。それから今回基金の積み立てでございますが、

通常前年度繰越金を一般的には歳出２款の医療費に充てるような形で財源を確保してお

るというところがございます。昨年はたまたま１億強の補正をさせていただきましたが、

今回はそういう予算的に使うところがありませんので基金に積ませていただいたという

ことでございます。 

◯議長（横井良隆君） 

  他に。 

 

  議長。 

◯議長（横井良隆君） 
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  どちらにしても結果的に２億1000万近くの基金、貯金があるわけですから、ことし３

月の予算のときに町の方針として国保税を上げていくということでございますが、この

基金を見れば来年３月の予算のときに少なくとも国保税を上げる必要がないと思うんで

すが。ことし３月に上げたのは適正という答弁ではございますが、来年３月はこれを見

たら上げる必要はないと思います。そこら辺、町長のお考えはどうでしょうか。 

◯町長（村上昌生君） 

  議長。 

◯議長（横井良隆君） 

  町長、どうぞ。 

◯町長（村上昌生君） 

  国保税につきましては、審議会を経て適正な保険税を算定したいと思っております。 

◯議長（横井良隆君） 

  他に。 

        ［｢なし｣の声あり］ 

○議長（横井良隆君） 

  これで質疑を終わります。 

  ただいま議題となっています議案第46号は、福祉建設常任委員会に付託をいたします。 

 

  日程第４、議案第47号平成30年度大治町介護保険特別会計補正予算（第２号）を議題

といたします。 

  これから質疑を行います。 

  質疑のある方、どうぞ。 

        ［｢なし｣の声あり］ 

○議長（横井良隆君） 

  これで質疑を終わります。 

  ただいま議題となっています議案第47号は、福祉建設常任委員会に付託をいたします。 

 

日程第５、議案第48号平成30年度大治町公共下水道事業特別会計補正予算（第２号）

を議題といたします。 

  これから質疑を行います。 

  質疑のある方、どうぞ。 

        ［｢なし｣の声あり］ 

○議長（横井良隆君） 

  これで質疑を終わります。 

  ただいま議題となっています議案第48号は、福祉建設常任委員会に付託をいたします。 
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 日程第６、議案第49号大治町道路線の認定についてを議題といたします。 

 これから質疑を行います。 

  質疑のある方、どうぞ。 

        ［｢なし｣の声あり］ 

○議長（横井良隆君） 

これで質疑を終わります。 

 ただいま議題となっています議案第49号は、福祉建設常任委員会に付託をいたします。 

  以上で本日の日程は全部終了しました。 

  本日はこれで散会をいたします。 

～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

午前10時12分 散会 


